

**Ouverture partielle des vols AIR GUYANE**  
**vers les communes isolées du Maroni et le littoral**  
**pour le retour des jeunes scolarisés et des personnes hospitalisées.**

Le collectif LAWA réunissant les habitants des communes de Mariapsoula-Papaïchton-Grand Santi, a accepté la demande formulée par la CTG et la Compagnie Air Guyane de rapatrier les jeunes scolarisés et les malades en priorité.

En conséquences les vols qui ont repris sur une courte période concernent en priorité les jeunes scolarisés sur le littoral et les personnes hospitalisées ou de retour d'hospitalisation.

*Le collectif LAWA*  
[collectiflawa@gmail.com](mailto:collectiflawa@gmail.com)

Vous pouvez accéder à nos articles via notre page facebook : [https://www.facebook.com/](https://www.facebook.com/collectiflawa) facebook @collectiflawa twitter @collectiflawa mail [collectiflawa@gmail.com](mailto:collectiflawa@gmail.com) #uweli #nougonkesa Le Collectif LAWA, habitants des communes de Maripa-Soula, Papaïchton, Grand-Santi